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Mot du Maire 
Chères Charrinoises, chers Charrinois, 
 
Au moment d’écrire ce mot, 2023 arrive à grand pas, laissant 2022 derrière nous, avec 
tous ses maux, (guerre en Ukraine, canicule, avec des feux gigantesques sur l’hexagone et 
une nouvelle fois une crise économique). 
Face aux augmentations budgétaires qui affectent les citoyens que nous sommes, mais 
aussi les collectivités,  nous avons pris, comme toutes les communes, les mesures de 
sobriété de façon à réduire la facture énergétique, afin d'élaborer le budget 2023 qui 
s’annonce très difficile à bâtir. 
Vous retrouverez en détail dans ce bulletin les actions pour réduire notre consommation 
énergétique. 
 
Mais ! Il y a des raisons de se réjouir, l’école va bien, avec des effectifs conséquents qui 
vous sont également détaillés dans les pages ‘’scolaires’’, la garderie qui reste un service à 
la carte pour les familles, est sollicitée tous les jours matin et soir. 
Les associations Charrinoises sont toujours actives pour l’animation du village: pour les 
marcheurs, par le spectacle de noël, mais aussi le carnaval, bien évidemment le marché 
aux vins, et le club de football pour l’apprentissage des jeunes de Charrin et des alentours 
et bien d’autres célébrations et soirées festives montrent la dynamique dans notre village. 
Une petite ombre au tableau des associations, c’est la mise en sommeil du club des aînés, 
faute de membres actifs, j’en appelle à toutes les personnes volontaires et motivées, afin 
de relancer cette association qui est le lien entre jeunes et moins jeunes. 
 
Dans ce bulletin vous trouverez les événements sur la commune, comme, la remise en état 
de la digue, financée par l’Etat, la MAISON de passage à Charrin lors de la journée du 14 
juillet, la visite du Député Patrice Perrot, et prochainement la visite de Mme la Sous-
Préfète. 
 
MAIS! 2022 a été l’année d’une résurrection !!! 
Bien évidemment je parle du « Petit du monde de Sylvie », qui apporte un nouveau 
souffle au centre bourg, par son accueil et sa diversité de produits et des services tant 
attendus par tous, répondant ainsi aux attentes de chacune et de chacun. 
Ces locaux ont été rénovés intégralement par l’équipe du chantier d’insertion de la 
communauté de communes Bazois Loire Morvan, et aussi par les employés communaux 
concernant le ravalement de la façade. 
Sylvie a bien sûr apporté sa ‘’patte’’ pour ce qui est de la décoration intérieure. Je lui 
adresse mes félicitations pour sa détermination et sa motivation pour relancer cet espace 
qui était moribond, merci à Christophe et Léa de leur soutien et présence pour accueillir 
dans les meilleures conditions les clients. 
Remerciements aux élus et employés communaux pour leur implication pour le bon 
fonctionnement de la commune. 
Remerciements à tous les bénévoles des associations Charrinoises. 
Remerciements aux associations et à l’équipe d'enseignants pour les articles de ce 
bulletin. 

 
Le Maire  

Serge Caillot 
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Etat Civil 2022 

Naissances 

CHÉRON Valentino, Elyo, Inès le 12 mars 

RENIER Mathis le 21 avril 

DUPUIS Eliot, Dai, Phuc, Yves le 1er juin 

POITRENEAU Raphaël, Lionnel, Pierre le 24 août 

CAGNIARD Maddy, Séverine, Sandrine le 12 octobre 

BENTZ Teassa, Monique, Suzanne, Christelle, Lucia le 06 novembre 

DORIDOT Clarisse, Elsa, Marie le 17 novembre 

MariageS 

BRESSON Pierrick & GAUTHIER Virginie, 
Julie, Michelle le 25 juin 

RICHARD Xavier, François & ROGEMONT 
Sophie, Marie le 27 août 

Décès 

LAMY Danielle, Laurence, Jeanne le 02 février 

MILLEROT Céline le 10 juillet 

LAUMAIN Serge, René le 06 septembre 

DESAGUILLER Alain le 19 octobre 

BLANDIN Paul, Eugène, Henri le 27 novembre 
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Réalisations du Conseil Municipal 

En 2021, après la fermeture de notre commerce, un appel à candidature 
pour trouver un repreneur a été lancé. 

En décembre, après avoir fait son choix, le conseil municipal a du              
rapidement trouver des solutions pour rendre plus attractif le bâtiment 
sans engager de trop grandes dépenses, puisque les investissements pour la 
rénovation de la salle des fêtes restaient en partie à régler sur 2022. 

Les travaux de nettoyage et peintures intérieures ont été réalisés par les 
agents du chantier d’insertion communautaire et les employés de la     
commune. 
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Le conseil municipal souligne  la qualité et le bon gout des travaux réalisés par      
Madame  Niaulat. 

 Peinture du bar et des boiseries 

Aménagement  du bar 

Changement du mobilier de l’épicerie. 



 6 

 

 L’ année 2022 a été marquée par une tempête qui a fait de nombreux  dégâts . 

Beaucoup de personnes ont été impactées . 

Nous remercions l’engagement des services de secours. 

Notre travail était de rétablir la circulation et de protéger au mieux les         
nombreux bâtiments de notre commune . Les employés communaux ont        
travaillé en ce sens .  

Les travaux de réparation de nos bâtiments ne sont pas encore tous réalisés. 

Les agents communaux travaillent encore à couper et évacuer des branches   
cassées qui sont dangereuses . 

Il vous ai demandé d’être vigilant quand vous vous déplacez dans des chemins 
où de grosses branches pourraient se détacher. Merci de signaler à la mairie toute 
situation dangereuse le plus précisément possible. 

 

➢Jardin du souvenir :  

Création d’un jardin du souvenir 
par les agents municipaux et 
certains élus. L’entreprise Thause 
est chargée de l’installation   
prochaine de la stèle.   

 

 

 

 

➢Travaux de voirie: 

La route qui va des Arbelats à la Loire a été rénovée pour sa dernière partie. 

L’impasse du Petit bois a été entièrement enduite. 

Beaucoup de secteurs ont été réparés . 

 

➢Déploiement fibre : 

La fin de déploiement de la fibre a eu lieu le 20 juin 2022. N’hésitez pas à        
demander à votre fournisseur si vous souhaitez être raccordé. 

La commune déplore le manque de sérieux des entreprises qui ont posé les lignes 
enterrées de la fibre, il reste des traversées de route à réparer correctement. 
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 ➢ Travaux sur la digue de Charrin à Devay: 

La Loire depuis plusieurs année avait mangé le terrain et  dangereusement  
attaqué la digue . 

Le Département a réalisé les travaux de réhabilitation de la digue . 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Un enrochement et la reconstitution de la digue avant le domaine  

de la Crevée. 
 
 

Création d’un chemin d’accès avec enrochement de la digue après le   
domaine de la Crevée. La circulation sur la digue est à nouveau          

autorisée dans ce secteur. 
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Cérémonie du 11 novembre 

Vie de la Commune 

C’est devant une assemblée 
nombreuse que s’est déroulée 
cette commémoration.  

Autour des élus, des porte-
drapeaux et des habitants les 
enfants entourés de leurs       
enseignantes ont rendu hom-
mage aux combattants et aux 
victimes de la guerre. Plusieurs 
textes et poèmes ont été lus 
puis pour clore la cérémonie les 
enfants ont entonné la             
Marseillaise 

Visite de M. Perrot, député 

Le 21 novembre, Patrice Perrot est venu en visite officielle. Accompagné 
du maire et d’élus, il s’est rendu sur plusieurs lieux de la commune : le 
commerce, le vélo-route, les classes maternelle et Primaire, la Salle des 
Fêtes. 
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A l’issue de cette visite, M. Perrot a félicité le maire et son conseil      
municipal pour le travail effectué. Il s’est dit agréablement surpris des 
derniers investissements de la commune et a assuré  les élus de son    
soutien et de son aide pour les dossiers à venir. 
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Vie de l’école 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’école a conservé ses effectifs qui restent constants. Il y a donc toujours trois classes. 
L’année scolaire 2021-2022 a pu se dérouler dans de meilleures conditions, du fait d’une 
amélioration de la situation sanitaire. Les élèves ont donc pu participer à de nombreux pro-
jets. 
L’équipe enseignante a été modifiée, avec le départ de Mmes Lacoin et Pailharey et l’arri-
vée de Mmes Robin et Berthet en CP-CE1. Mme Aurousseau a récupéré les maternelles et 
Mme Detronchet a conservé la classe des grands, du CE2 au CM2. Une AESH, Mme Plas, 
ainsi qu’une employée en service civique, Julie Berthelin, ont fait leur entrée. 
Les apprentissages et projets ont tourné autour de la thématique du voyage dans le temps. 
Les élèves ont étudié chaque période historique tout au long de l’année. 
 
La rentrée scolaire a donc été marquée par des réalisations artistiques sur ce thème ainsi 
qu’un chant. 
Ensuite, la semaine du goût a permis de mettre en lumière l’alimentation au fil du temps, 
avec la confection de menus anciens. 
La journée de laïcité a permis de mettre en lumière une des valeurs de la République, 
l’égalité. Les classes ont travaillé autour d’albums en littérature et ont réalisé des fresques 
collectives pour illustrer cela. 
 
Le traditionnel spectacle de Noël a eu 
lieu en décembre. Mais, les élèves n’ont 
pas pu présenter des danses et chants à 
leurs proches, du fait du contexte sani-
taire. Néanmoins, une représentation a 
été offerte par l’association de parents 
d’élèves. Quant au Père Noël, il est ve-
nu rendre visite aux enfants, en classe. 
 
 
 
 
Parallèlement à cela, les élèves ont participé au dispositif « Ecole et cinéma », qui leur a 
permis de voir divers films, qui ont été exploités, par la suite, en classe. 
A l’occasion du carnaval, les élèves ont pu venir déguisés à l’école et la journée a été un peu 
plus ludique. 
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Julie, l’employée civique, a préparé une chasse au trésor aux enfants, à l’occasion de 
Pâques. Elle s’est beaucoup investie dans l’école tout au long de l’année. 
Pour appuyer la thématique travaillée, l’école s’est rendue sur le site de Bibracte, afin de 
découvrir les secrets de la civilisation gallo-romaine. Cette sortie a donné lieu à un projet 
artistique, couvert par la communauté de communes Loire et Morvan. Une animatrice de 
Bibracte Elodie Delhommeau, est revenue à l’école travailler avec les élèves et une artiste 
Anne Pencciolleli était également présente, sur plusieurs séances pour réaliser diverses pro-
ductions, retraçant le passé architectural de la commune. 
Une restitution de ce projet a été organisée en fin d’année. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Les élèves ont également participé aux deux commémorations de guerres. Un programme 
particulier était préparé en amont, en classe. 
 
Concernant maintenant tout ce qui est de l’ordre de la prévention, les élèves ont bénéficié 
d’une animation sur l’utilisation raisonnée des écrans. Il s’agissait de l’association addictions 
France, en partenariat avec l’infirmière scolaire.  
 
L’Union Départementale des Premiers Secours 
 est également venue, afin d’expliquer aux en 
fants comment donner l’alerte et prodiguer les  
gestes de premiers secours. 
 
 
 
 

 

Dans le cadre de la prévention de l’environnement, une animation sur le tri des déchets a 
été organisée. Mme Alloin, du Sitcom des Morillons, était présente et a proposé des petits 
jeux de sensibilisation aux enfants. 

La fédération de pêche de la Nièvre en partenariat avec l’association de pêche du secteur 
est intervenue au sein de l’école. Il y a d’abord eu une partie théorie puis les classes se sont 
rendues à Cercy la Tour, au bord du Canal, pour s’adonner à la pêche. 
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Comme aboutissement de cette année placée sous le signe de l’histoire, un voyage scolaire 
a été organisé. Les maternelles et CP-CE1 se sont rendus sur le chantier de Guédelon, où ils 
ont pu découvrir la vie au Moyen-Age. Les grands, ont bénéficié d’un voyage de trois 
jours sur le thème du Moyen-Age et de la Renaissance, avec la visite de châteaux; celui de 

Baugé, celui de Cheverny, Chambord, et 
la demeure de Léonard de  Vinci, le Clos 
Lucé. 

 

 
La traditionnelle kermesse est venue clore la dernière période scolaire de 2021-2022. Les 
élèves ont présenté un spectacle mêlant chants, petites pièces de théâtre et danses aux 
parents.  
Il a fallu également dire « au revoir » à Julie que tout le monde appréciait beaucoup. Elle 
est repartie sur les bancs de l ‘école. Mme Berthet nous a aussi quittés. Elle a été affectée 
dans un autre établissement. Toute l’équipe leur a souhaité le meilleur pour la suite.  
Après des vacances bien méritées, l’école a repris du service en septembre 2022 avec pour 
fil rouge la thématique des sciences. L’équipe pédagogique s’est agrandie avec l’arrivée 
de Mme Blanchard en tant qu’AESH en classe élémentaire.  
Chaque classe avait un petit projet de rentrée qui a donné lieu à des productions artis-
tiques qui sont actuellement affichées dans le hall des écoles. Les maternelles et CP-CE1 
ont travaillé autour de la forêt en étudiant l’écosystème, et cela a donné lieu à des petits 
élevages en classe. Les grands ont travaillé sur l’étude du corps humain et cela a donné 
lieu à des réalisations de maquettes. Un petit musée scientifique est donc en cours de fa-
brication. Il se complétera u fur et à mesure de l’année. Lors de la semaine du goût, les 
élèves ont pu découvrir les activités d’exploitations agricoles de la commune. La maraî-
chère, Mme Tiene est venue à l’école présenter des légumes aux élèves de maternelle et 
CP. Les grands se sont rendus sur le site directement où ils ont visité les serres. Ce projet se-
ra complété par une deuxième visite au printemps où ils pourront effectuer des planta-
tions. Les CP-CE1, sont allés visiter le laboratoire de transformation des « Cochonailles de 
Karine ». Comme à l’accoutumée, les élèves ont animé la cérémonie du 11 novembre en 
récitant des poèmes et en entonnant la Marseillaise.  
Les valeurs de la République ont été mises en lumière lors de la journée de la laïcité, le 9 
décembre.  
L’année 2022 s’est terminée avec le traditionnel spectacle de Noël organisé par l’associa-
tion de parents d’élèves et lors duquel les enfants ont présenté quelques chants et danses. 
D’autres découvertes et projets attendent ces chers bambins tout au long de cette année 
scolaire.  
Sincères remerciements aux municipalités de Charrin, Saint Hilaire Fontaine, à l’associa-
tion de parents d’élèves, aux associations de la commune, aux parents d’élèves eux-
mêmes, au personnel pédagogique ainsi qu’au personnel communal pour leur constant 
soutien. 
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Association des Parents d’Élèves 

 

 

 

 
Après deux années compliquées, nous avons pu relancer doucement nos 
manifestations afin de participer activement à la vie de notre école et de 
notre commune.  

 Noël 2021: 

Cette belle journée a débuté par le goûter offert aux enfants avec le stand de  
maquillage . Suite à ce gouter,  l’association a offert un spectacle précédant 
l’arrivée du Père Noël.  

Composition du bureau 

    Président :  Luc REVENEAU   Vice-Présidente : Audrey BRIAT 

   Trésorière : Aurore PUYDEBOIS    Vice Trésorière : Sophie MEDHIOUI 

 Secrétaire : Morgane RENARD     Vice Secrétaire : Valérie BELLE 
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Au menu de ce spectacle, de la magie et des bulles, pour le plus grand bon-
heur de nos enfants. 

La soirée s’est bien sûr clôturée par la venue du Père Noël et son chariot 
rempli de cadeaux.  
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KERMESSE :  

Cette année scolaire s’est achevée avec la kermesse où le soleil et la bonne humeur 
étaient au rendez-vous. Les enfants nous ont proposé un spectacle organisé par les 
maîtresses durant lequel ils se sont transformés en chanteurs et danseurs.  

Diverses activités ont été proposées aux enfants: toboggan géant, pêches aux ca-
nards, chamboules tout, bombes à eau... Avec cette chaleur, le jeu des bombes à 
eau, s’est transformé en bataille d’eau générale.  

Nous remercions les institutrices pour leur investissement ainsi que tous les 
parents qui s’engagent dans l’association. Merci à la commune de Charrin et 
aux différentes associations pour leur soutien et leur présence lors de nos ma-
nifestations.  

Manifestations à venir 2023: Chasse aux œufs 1 er avril et Kermesse le 1er 

Juillet.  

Nous serons heureux de vous accueillir à nos prochaines  

manifestations.   
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Association Sportive de Charrin 
 

 
10 ans après ils l’ont refait !!! 

 
L’année 2022 a été fructueuse en évènements pour l’A.S.Charrn 
 
Après un très bon parcours de nos 2 équipes seniors lors de la saison passée, celles-ci 
ont pu accéder au niveau supérieur. Notre équipe fanion évolue cette année en 
1ère division de District et notre équipe réserve en 3ème division. 
 
10 ans après avoir réussi cet exploit pour la première fois !!! 
 
Notre école de foot continue de se structurer, cette année le Club a reçu les 
labellisations suivantes de la Fédération Française de Football : 
 
- Label Jeune FFF Crédit Agricole Espoir pour la période 2022-2025 
- Label Jeune FFF Crédit Agricole Féminines Bronze pour la période 2022-2025 
- Label Foot Loisir 
 
Afin de consolider notre école de Foot, Cloé Voisin (qui faisait partie de la 
construction de notre école de foot en tant que joueuse il y a 10ans) nous a rejoint 
cette année comme BPJEPS. 
 
L’A.S.Charrin c’est aussi 147 licenciés, dont 45 seniors, 49 enfants qui évoluent sur les 
catégories U7 à U13. 
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Le football féminin se plaît aussi à Charrin avec la création d’une 
équipe U13 Féminine ainsi qu’une équipe sénior féminines avec 18  
licenciées. 
 
Le stade de la Varenne se remplit les week-ends, avec des plateaux 
d’enfants le samedi, le dimanche matin avec les féminines et l’après 
midi avec nos seniors Garçons, n’hésitez pas à venir passer un bon 
moment autour de la main courante… 
 
Nous profitons de ces quelques mots pour remercier nos 30 sponsors 
sans qui nous ne pourrions pratiquer le football, nos 31 Dirigeants 
(dont 10 Dirigeantes), nos 2 Arbitres, nos éducateurs diplômés et 
notre BPJEPS qui œuvrent au quotidien afin de faire perdurer 
l’association dans notre commune. 
 
Nous tenons aussi à remercier la Mairie de Charrin, M. le Maire, les 
Adjoints et Conseillers pour leur écoute et leur soutien. 
 
Les membres de l’A.S. Charrin vous souhaitent ses meilleurs vœux 
pour l’année 2023. 
 
Allez Charrin !!! 
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Association de Pêche de Charrin/ 

Saint-Hilaire-Fontaine 

Composition du bureau 
 

         Président : Davy MARTIN      Vice-Président : Henri BONGARD 

    Trésorier :  Richard URBANOWSKI    Secrétaire :  Jean-Marc JOURNÉ 
Membres : Fernand DENGLOS, Pascal MARTIN, Jean-Louis LE RHUN,  

Arnaud MORLET 
 

 
L’année 2022 débute avec l’élection d’un nouveau bureau élu pour 5 
ans. 

L’ancien bureau ne souhaitant pas renouveler son mandat, certains sont 
restés membres pour assurer la continuité. 

Un empoissonnement a été réalisé cette année avec notamment des 
sandres et des brochets dans la Loire et les traditionnelles truites dans la 
Cressonne. 

La météo ne nous a pas été favorable et les débits d’eau très restreints 
ont fait se développer les plantes invasives. 

Une Journée d’arrachage de la Jussie au Gourd du Perret a été 
organisée par le conservatoire de Bourgogne avec l’aide de l’ AAPMA 
Charrin Saint Hilaire Fontaine et de la brigade verte de la fédération de 
pêche de la Nièvre. 

Le Lycée agricole de Challuy et la classe de 1ere STAV sont venus en 
renfort, ils ont réalisé un travail difficile avec plus de 3 tonnes de Jussie 
arrachées et évacuées. 
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Une animation pêche pour les écoles de Charrin a pu être organisée avec 
l’animateur de la fédération de pêche de la Nièvre Romaric HALARD et tous 
les membres de l’ AAPPMA. 

Une partie théorique ainsi que des exercices pratiques à l’école et une sortie sur 
le canal du Nivernais au parcours passion de Cercy la tour. 

Un remerciement spécial à Rolland DUCREUX, Président de l’AAPPMA de 
Cercy La Tour pour l’aide fournie et le prêt du secteur de pêche. 

Nous tenons aussi à remercier l’ensemble du corps enseignant des écoles de 
Charrin et les parents d’élèves  présents sans qui cette journée n’aurait pas pu 
être réalisée. 

 

 

Nos dépositaires de vente de cartes de 
pêche  

Le Saint Hilaire : Bar épicerie à Saint Hilaire 

Fontaine 

L’Abri du Pêcheur : Détaillant articles de 

pêche à DECIZE  

 Par Internet sur le site :  

 www.cartedepeche.fr  
en sélectionnant  l’AAPPMA SAINT-HILAIRE-

FONTAINE / CHARRIN. 
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Les Z’Amis du Ottamba 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Composition du  bureau 

Président : Michel LABORDE  Président adjoint : Bruno LONGUET 

 Trésorière : Dominique COLY   Trésorier adjoint : Philippe GARÇON 

 Secrétaire :  Cécile MEYER   Secrétaire adjoint : Pascal MARCEAU 

Les Z’Amis du Ottamba ont retrouvé 
le plaisir de se réunir lors des 
manifestations festives organisées sur 
la commune.  

Les Z’Amis du Ottamba ont fêté, cette 
année, la 10ème édition de leur 
traditionnel marché aux vins de 
Charrin ! 

Un grand événement qui tenait à 

cœur à tous les membres de 

l’association et les viticulteurs de 
célébrer ensemble. 

Cette 10ème édition a été l’occasion de 
rassembler, la vingtaine de viticulteurs 
qui a l’habitude de venir à Charrin lors 
de ce week-end d’avril, et les 
exposants du terroir pour partager un 
moment convivial et chaleureux 
autour d’une bonne bouteille de vin et 
d’un bon repas concocté par les 
membres de l’association avec les 
produits locaux. 

Un événement attendu par tous qui a été à la hauteur de nos 
espérances avec 1 800 entrées sur les 2 jours et 1 033 repas !  
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Les membres de l’association ont mis le paquet pour recevoir les viticulteurs 
et accueillir les visiteurs dans une bonne ambiance animée par le duo 
d’accordéonistes Manu et Antoine Moquet ! 

L’année prochaine, les Z’Amis du Ottamba vous donnent rendez-vous pour 
la 11e édition de notre marché aux vins les 15 et 16 avril. 

Cette année, les Z’Amis du Ottamba 
ont renouvelé la manifestation du 14 
juillet en partenariat cette fois-ci 
avec l’Association des Parents 
d’Elèves, qui a été une belle réussite !  

Le beau temps et la chaleur ont été 
au rendez-vous pour cette belle 
journée qui avait au programme : 
brocante, jeux en bois, repas 
champêtre, feu d’artifice et bal. 

Les membres des deux associations 
ont servi 233 repas champêtres, 
toujours dans la bonne humeur, pour 
ravir les papilles du public avec des 
produits locaux. 

Manu Moquet était aux manettes de l’animation du bal terminant ainsi la 
célébration du 14 juillet sur une note festive. 

L’équipe des deux associations travaille déjà sur l’organisation conjointe du 
futur 14 juillet 2023, noter déjà la date dans vos agendas. 

 

Tous les membres de l’association des Z’Amis du Ottamba vous 
souhaitent une excellente année 2023 ! 
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 Les 1000 Pattes  
Composition du  bureau 

Présidente : Paule STERNALSKI             Vice-présidente :  Denise ALCALDE  

Secrétaire : Sandrine LABORDE             Secrétaire adjointe : Agnès BERNARD  

Trésorière : Brigitte COLIN                     Trésorier adjoint :  Pierre ALCALDE  

La saison 2021/2022 a repris le 10 septembre avec un beau soleil. 
Le 24 septembre après une marche qui partait de la déchetterie de 
Champvert jusqu’à la Machine nous avons fait un pique nique au « bois des 
sœurs » toujours dans une bonne ambiance. 
La soirée omelette du 19 mars a eu du succès avec 51 personnes inscrites. 
Un grand merci aux adhérents bénévoles pour leur aide. 
 
Cette année l’association a acheté des gilets rouges avec notre logo afin de se 
faire connaître lors de nos marches extérieures. 
L’assemblée générale aura lieu le 7 janvier 2023, au relais vélo route après 
une marche à Charrin et nous en profiterons pour tirer les rois. 
La rand’omelette aura lieu le samedi 25 mars 2023. 
 
42 adhérents pour la saison 2021/2022 et nous en sommes à 52 personnes pour 
2022/2023. 

A vos baskets ! 
Nous vous attendons : VENEZ NOMBREUX  
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La municipalité remercie les différentes associations pour la rédaction des articles. 

Tarifs salle des fêtes au 01/01/2023 

Remerciements 
La municipalité remercie les différentes associations pour la 
rédaction des articles qui composent ce bulletin. 

  Week-end avec 
chauffage 

Week-end sans 
chauffage 

Particulier 100 € 80 € 

Tarifs salle des aînés au 01/01/2023 

  1 journée 1 week-end 
Week-end + 1 jour férié 

(vendredi ou lundi) 

Particulier 150 € 280 € 350 € 

Particulier vin       
d’honneur 

 100 €     

Association rifle   70 €   

Association diner 
dansant 

  100 €   

Location des salles communales 

La salle polyvalente a fait l’objet de travaux de réhabilitation afin de 
proposer un équipement conforme et agréable pour ses usagers.  

Une réévaluation des tarifs de location a ainsi été opérée pour correspondre 
au plus juste suite aux travaux. 
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Agenda des manifestations 2023 

Date* Lieu Manifestation Organisateur 

04/02 Salle des fêtes Rifles AS Charrin 

11/03 Salle des fêtes Repas dansant AS Charrin 

25/03 Salle des fêtes Rand’Omelette Les 1000 Pattes 

01/04  Chasse aux oeufs APE 

 15 et 16/04 Salle des fêtes Marché aux vins Z’Amis du Ottamba  

01/07 Salle des fêtes Kermesse APE 

14/07 Salle des fêtes 
Vide grenier / Exposition         

artisans / Repas champêtre / 
Bal / Feu d’artifice 

Municipalité 
Z’Amis du Ottamba 

APE 

Nouveaux horaires de la mairie et de  
l’Agence Postale depuis le 01/11/2021  

 

 Ouverture Mairie Agence Postale 

Lundi 08h30 – 12h00    13h30 – 16h30 09h00 – 11h50 

Mardi 08h30 – 12h00 09h00 – 11h50 

Mercredi 08h30 – 12h00    13h30 – 16h30 09h00 – 11h50 

Jeudi 08h30 – 12h00 09h00 – 11h50 

Vendredi 08h30 – 12h00    13h30 – 16h30 09h00 – 11h50 
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